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生 徒 数 ５８８名 
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中体連糟屋区大会 

躍動の北中生！ 
 

６月２２日（土）より、糟屋区内各地のスポーツ施

設にて、中体連糟屋区大会が本格的にスタートしま

した。２２日、２３日、２９日の三日間、各会場にて

北中生徒の応援をさせていただきましたが、どの部

活動も、素晴らしい熱戦が展開されました。３年生

の最後の中体連にかける思いと１・２年生の３年生

を支える思いが試合会場に溢れていました。 

主な成績は、下記のとおりです。 

 

〔 中体連糟屋区大会の主な成績 〕 

・男子バドミントン   優 勝 

・サッカー部      準優勝 

・男子ソフトテニス   第３位 

・男子バスケットボール（ベスト４以上内定） 

・剣道女子団体     ベスト８ 

・女子ソフトテニス団体 ベスト８ 

 

また、個人やペアに 

おいて、陸上競技やバ 

ドミントンで筑前地区 

大会への出場を勝ち取 

った生徒も多数います。 

さらに、男子バレーボ 

ール、卓球（男子・女 

子）は、決勝トーナメ 

ントへ進出し、筑前地区大会への出場をかけた試合

を残している状況です。 

筑前地区大会までは、限られた準備期間ですが、

今後、各部活動が、上位大会に進出し、北中旋風を巻

き起こしてほしいと願います。 

 

皆さんへ届けたいパワーフレーズ 

夢は見るものではなく、 

かなえるもの！ 
 

糟屋区大会で惜敗し、部活動を引退する３年生の

皆さん、本当に３年間お疲れさまでした。 

今年の北中部活動は、昨年１１月の部長会から、

各部の目標を話し合い、目標を意識し、目標達成を 

目指して、日々の練習に励んできました。しかし、

練習や試合において、思うような成績が出なかった

り、友達と意見が対立したり、順調にいかないこと

も多かったのではないでしょうか。 

そんな皆さんに届けたいパワーフレーズとして、

６月の中間考査終了後、正門奥の掲示板に「夢は見

るものではなく、かなえるもの！」というパワーフ

レーズを掲示しました。皆さんは、気がついていま

したか。 

今回の中体連におい

て、「すべての部活生の

夢がかなえられたか」

は、まだわかりません。

しかし、皆さんは、日々

の努力を積み重ね、掲げた目標を達成しようとして

いました。その意味では、ただ目標達成の夢を見て

いたのではなく、夢をかなえるための姿があったの

です。日々努力した人は、確実に夢をかなえるため、

その分、夢に近づいたはず。 

皆さんには、部活動だけでなく、その他にも多く

の夢があるのではないでしょうか。是非、部活動で

体験したことを今後の学校生活を生かし、次なるチ

ャレンジを始めましょう。 

 

【 軟式野球部 主将 鮎川 拓人 】 

・去年、新チームになってチームにまとまりがなく、不安

なことばかりでした。また、キャプテンとしてチームを

ここからどうまとめていけばいいのか心配でした。しか

し、練習するにつれ、声が出てきて、雰囲気も良くなっ

てきました。試合を通して、チームの良さや改善点も見

つけることができました。最後には、このチームでよか

ったと思えるチームになりました。 

 

ある部の取り組み 
 

北中には、毎朝 8:00～8:10 迄の時間、自主的に生

徒昇降口付近の掃除に取り組む部活動生がいます。

それは、女子バスケットボール部の皆さんです。こ

の取組は、既に数年前から継続している取り組みで

す。皆さん、朝の生徒昇降口付近が、毎朝きれいに

掃除されていることに気がついていましたか。 

取組のきっかけは、当時の部活動顧問の一言「部

活動だけでなく、みんなから応援されるチームにな

ろう。そのために、挨拶や掃除なども自分たちにや

れることに取り組もう。」であったようです。 

その思いに応える形で女子バスケットボール部に 

回 覧 



よる朝掃除が始まってそ 

うです。 

掃除に参加している部 

員は下記のような感想を 

抱いています。 

 

 

 

・私たちは、部活動の中でたくさんの人に応援されるチー

ムになりたいと思ってきました。だから、学校生活もし

っかり取り組みたいと考えました。毎日の掃除を通し

て、学校生活もきちんと取り組むことの大切さに気付き

ました。 

・「心を磨く掃除をする」これは、私たちの立てた目標で

す。玄関前がきれいになるととてもうれしい気持ちにな

ります。 

私は、この生徒たちの姿に接し、本当に北中の職

員であることを誇らしく感じました。「誰かに何かの

見返りを期待しない行為」これこそ、本当のボラン

ティア精神ではないでしょうか。 

 

古賀市長・教育長による 

給食訪問 
 

６月２５日（火）、古賀市長、教育長による給食訪

問がありました。当日は、古賀市長：田辺一城様を３

年５組に、教育長：長谷川清孝様を３年１組にお招

きし、給食を取りながら、生徒たちとの会話を楽し

んでいただきました。給食後のショートミーティン

グでは、それぞれの学級にて市長・教育長様へ生徒

たちから様々な質問や要望が寄せられました。お忙

しい中、その一つ一つに真摯に向き合い、丁寧に回

答していただき、ありがとうございました。 

生徒たちは、何かを実行する時には、まず、なぜそ

れが必要なのか、いつ、どこに、どれくらい必要なの

か、さらに、その状況を創るには、そして、それを維

持するにはどれくらいのお金が必要なのか等、筋道

を考えて物事を語ることの大切さを学ぶことができ

たようです。 

 
 

 

・市長さんは、ある要望をかなえるとき、他のことができ

なくなることも教えてくれました。予算は、市民の税金

なので、その要望が市民にとって必要かをしっかり考え

られていることがわかりました。 

・教育長さんは、最初は怖そうな気もしたけど、たくさん

の質問に分かりやすく答えていただき、とてもやさしい

方だなと思いました。 

Let's know チャレンジ 

正しい身だしなみへの挑戦 
 

生徒会生活委員会では、６月２４日（月）からの

一週間、正しい身だしなみについて校則を知り、学

校生活に活かす取組として、「Let's know チャレン

ジ」を実施しました。 

これは、毎回帰りの会で出題される身だしなみに

関する問題について、翌日の朝、下足箱に用意され

たカードをＡorＢのポストに投票する形式で回答す

る取組です。 

問題として、ネームプレートや靴下、ベルト等に

関する内容が出題され、校則の理解を深めることが

できました。一般的に行われる点検活動（取り締ま

り）ではなく、正しい身だしなみについて、生徒の 

皆さんの考えを深める取 

組として、とてもアイデ 

ィアの光るものでした。 

問題の解答は、給食時 

に流れる放送で発表され 

ました。放送を静かに聞 

く習慣作りにもつながっ 

たようです。 

【女子バスケットボール部員の感想 】 

〔 ７ 月 〕 

１日（月）3年生デートＤＶ授業 

４日（木）ＰＴＣＡ役員会・運営委員会 

５日（金）生活多面調査 

６日（土）古賀市市民につどい 

（9:30 リーパスプラザこが） 

１０日（水）スタディプラス 

１１日（木）中体連糟屋区水泳競技大会 

１２日（金）漢字検定 

１９日（金）前期前半終了集会・大掃除 

２０日（土）夏休み 

〔 ８ 月 〕 

２６日（月）前期後半開始集会 

２９日（木）前期期末考査（一日目） 

３０日（金）前期期末考査（二日目） 
 

※ 本年度より、部休日は、原則日曜日と水曜日です 

※ 本校は、７／１（月）より、敷地内禁煙となります 

※ ９月の弁当が必要な日は、下記のとおりです。 

全 学 年：9月 13 日（金）、18 日（水）、19 日（木） 

第２学年：9月 9日（月）～12 日（木） 

7・8 月の主な行事等 

【生徒感想 】 

◆ 学校図書館の開放を行っています。ご利用く

ださい。7 月の閉館日は、19 日（金）からの夏休

み期間と土曜日・日曜日・祝日です。平日は、毎日

（９:００より）開館しています。また、8月は 26

日（月）より開館いたします。 


